Generationenwechsel bei den Wilddogs

PFORZHEIM. Bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung fanden wieder neue und vor allem junge Gesichter den Weg ins Präsidium der Pforzheim Wilddogs.

Oliver Gienger, der bisherige Jugendleiter der Pforzheimer Footballmannschaft, überlässt seinen Posten dem deutlich jüngeren Roberto Ala. Ala wagt sich damit in große Fußstapfen, zur Freude der Vorstandschaft. Auch der Posten des Gerätewarts wird mit einem jungen Vereinsmitglied neu besetzt. Jesin Djaziri, ehema-



Neuer Jugendleiter bei den Wilddogs: Roberto Ala (rechts) übernimmt das Amt von Oliver Gienger. FOTO: K. GIENGER.

liger Jugendspieler und jetzt Defensive Lineman bei den Männern, übernimmt die Aufgabe von Sebastian Keilbach.

Das Präsidium hat Großes vor im Jubiläumsjahr (25 Jahre) und freut sich auf die neue Saison. "Wir haben vom CfR Pforzheim die Bestätigung erhalten, dass wir diese Saison sämtliche Heimspiele im Holzhof-Stadion spielen können und so ein Stadion ist eine gute Ausgangslage für das große Football-Entertainment", meinte Vorstand Kai Höpfinger.